

EDITORIAL

Los Programas Académicos de Maestría y Doctorado en Psicología de la Escuela de Postgrado de la UNIFÉ, presentan el cuarto volumen de la revista especializada “Temática Psicológica”. Publicación que tiene tres secciones: editorial, artículos y resúmenes (Abstracts) de las tesis del postgrado en Psicología sustentadas en el 2008.

Los contenidos de los artículos tratan temas muy vigentes en las diversas áreas de la psicología contemporánea.

Reynaldo Alarcón nos habla de la psicología positiva donde revisa los principales componentes de la personalidad positiva, la felicidad y la experiencia óptima. Ramón León analiza los hallazgos entorno a la autoestima de los peruanos, basándose en encuestas y entrevistas realizadas a un grupo de universitarios.

Fernando Maestre y Maribel Briceño tratan de las herramientas básicas para conducir un proceso de divorcio saludable y responsable, buscando minimizar las consecuencias negativas en las familias.

Pedro Morales desde una perspectiva neuropsicobiológica, nos conecta con la unidad funcional cerebro – mente y mente – cuerpo.

Julio Granel, se detiene en analizar las angustias y reacciones defensivas del accidentado y de su terapeuta; donde se destaca la importancia del inconsciente; siguiendo la línea dinámica y psicoanalítica, Carmen Morales reafirma la importancia de lo somático en la representación psíquica del inconsciente.

Hilda Figueroa traduce a Benoît Virole psicoanalista Belga quien trata el tema de la integración escolar de niños sordos y autistas. Finalmente, Rosario Arias Barahona a través de un programa psico-educativo muestra los efectos que este tiene en el cambio de las preferencias y jerarquización de los valores y del autoconcepto en jóvenes universitarios.

Estos temas nos permiten reflexionar en el camino de la prevención e intervención en que se encuentra la psicología y la necesidad permanente de revisar sus fundamentos teóricos. A todos los articulistas nuestro agradecimiento.

Destaco la colaboración de los doctores Julio Granel (Argentina) y Benoît Virole (Bélgica); quienes con sus aportes propician un intercambio de experiencias teóricas y prácticas con académicos de universidades extranjeras.

Expreso mi agradecimiento al Comité Científico Nacional e Internacional quienes avalan esta publicación; al equipo de editoras y a las autoridades de la universidad por su apoyo permanente.

Dra. Victoria García García
Directora